

# 4 D

Do・Design・Dream・Discover

令和 6年12月25日(水)  
国立市立国立第三中学校  
第2学年 学年通信 No.18

## 鎌倉校外学習（1/24（金））に向けて

12月9日(月)から12月20日(金)まで、鎌倉校外学習に向けてコース作成を行いました。朝は 7:20～7:40 の間に谷保駅南口緑地でチェックを受けます。南武線鹿島田駅・横須賀線新川崎駅で乗り換えをし、鎌倉駅・北鎌倉駅に向かいます。メンバーは6人ですが、「高德院(大仏)または鶴岡八幡宮は必ず見学し、その他に2・3ヶ所程度見学する」「昼食は鎌倉婦人子供会館でとる」という形をとるので、厳選したコースになっているはず。冬休み中に先生たちでコースの確認をするので、1月にはみなさんが考えたコースが計画的に寺社を訪ねることができるコースかがわかります。

また、校外学習のスローガンは、

### 【コ・コ・ロ・オ・ド・ル ONEDAY～鎌倉の文化・歴史にふれよう!!!～】

となりました。1年生の時にはTGGに向かいましたが、谷保駅から立川駅までの乗車7分の旅でした。それでも、朝のラッシュは大変だ!と感じた行事でした。今回は、途中乗換も含め、乗車約1時間30分の旅となります。班のメンバーが協力をするので、校外学習がスムーズに進みます。一般客が多く利用する分倍河原・府中本町・登戸・武蔵溝ノ口・武蔵小杉あたりは人の乗り降りが多い駅となるので、こういう駅で班員がはぐれなければ良いと思います。3学期になると、コース最終確認・しおり読み合わせをして、すぐに校外学習となります。あっという間に1月24日になるので、クラスでの活動・係での活動から、班長や他のメンバーに耳を傾け、「自分もメンバーの一人である」「みんなで協力して、お互いに気持ちよく行動できる時間を作る」という意識を持つようにしましょう。自分さえよければ、ではなく周りの人のことを考えて行動できるようにしていきたいです。

## 体育の授業では…

12月はソフトボールのゲームをしました。また、保健の授業で自然災害のことを学び、それに派生して、心肺蘇生法についても実習を行いました。